Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 315 m?
Référence 86505700
Prix 6 970 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Découvrez cette villa-appartement lumineuse de 7 pieces, idéalement située au
cceur de la prestigieuse résidence Roi Albert, dans le quartier recherché de la
Californie. Nichée au sein d'un parc paysager de 2 hectares, cette propriété
d'exception, entierement rénovée par un architecte de renom, offre une vue
panoramique spectaculaire sur les fles de Lérins et la pointe de Palm Beach. D'une
superficie de 315 m2, la villa propose une vaste piece de vie comprenant un grand
salon de réception, un espace salle @ manger et une élégante cuisine ouverte en

bois. La somptueuse suite parentale bénéficie ...

Discover this bright 7-room Vvilla-apartment, ideally located in the heart of the
prestigious ~ Roi  Albert  residence, in the  sought-after  Californie
neighbourhood.Nestled within 2 hectares of landscaped grounds, this exceptional
property, completely renovated by a renowned architect, offers spectacular
panoramic views of the Lérins Islands and Palm Beach.With a surface area of 315
m?, the villa offers a vast living area comprising a large reception room, a dining
area and an elegant open-plan kitchen with wooden features. The sumptuous

master suite has its own private bathroom. The whole space ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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